

和泉小学校のみなさん、おはようございます。

今日は、また雨が降っていて、もう梅雨入りかなと思わせる日になりそうです。

体調を崩しやすい気候ですので、体調管理をするとともに、コロナの感染予防にも気を付けてくださいね。

先週から始まった「トライ&チャレンジ」の効果が出ているのだと思いますが、最近、挨拶の声がとても元気で明るくなりました。ぜひ、先生だけではなく、安全を見守ってくださっているシルバーさんやスクールサポートの方々にも、元気な挨拶ができるとよいですね。

さて、今日は、最近とてもやさしい子を見かけますので、「人にやさしく 自分につよく 明るく元気な和泉の子」について、お話します。

この間、とてもやさしい子を見つけました。お友だちの中には、登校することが難しい子もいます。そんな子が、登校できたときに一緒に遊んでくれるお友だちがいました。その子は一緒に遊ぶことがとても楽しくて、なんと、登校時刻が早くなりほぼ時間通りに来るときもあります。このように、一緒に遊ぶこと自体がやさしい行動ですね。

他にも、やはりみんなと一緒に給食を食べるのが難しい子がいました。他の部屋で食べるという、そんな子も中にはいます。すると、その子のために、給食をつくって持っていってあげる子がいました。「なんで、そんなところで食べるのー？」など言わず、黙々と友達の給食を運んでいる様子を見て、私は、「本当にやさしいな～」と思いました。

他にも、やさしい行動をしている人はたくさんいます。

こうして、「自分のクラスで困っている人はだれだろう？」と、自分のことばかり考えないで、クラスを見渡し、困っている人がいたら、自分でできることを考え、実行することが、「人にやさしく」ということなんですね。いつも、周りをよく見渡してほしいなと思います。

でも、自分も困っていたら・・・、遠慮なく助けてもらい、やさしくしてもらってください。

今日は、教育目標の「人にやさしく 自分につよく 明るく元気な和泉の子」の「やさしい子」の話をしました。